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8600 Dübendorf 
 
 
Dübendorf 14.März 2007 
 
Schriftliche Anfrage betreffend "Asylwesen Dübendorf" 
 
Von verschiedensten Seiten angesprochen auf den Zustand  der 
Asylsunterkunft an der alten Gfennstrasse stellen sich 
verschiedenste Fragen welche ich gerne gestützt auf die 
Geschäftsordnug des Gemeinderates vom Stadtrat von Dübendorf 
beantwortet hätte: 
 
1. Wie viele AsylbewerberInnen hat Dübendorf zurzeit aufgenommen? 
2. In wie vielen Unterkünften sind sie untergebracht? 
3. Wie viele Stellenprozente stehen für die Betreuung der 
AsylbewerberInnen zu Verfügung? 
4. Von wem werden die Liegenschaften Verwaltet, beziehungsweise 
Betreut? 
5. Gibt es Beschäftigungsprogramme? 
6. Welche Integrationsmassnahmen ergreift die Stadt? 
5. Gibt es ein frauenspezifisches Betreuungsangebot? 
6. Was geschieht mit der Unterkunft an der alten Gfennstrasse?  
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